

diens se consacrant au Sacré Cœur de Jésus, à l'occasion des fêtes pour le 3e centenaire de Louis Hébert, le premier colon du Canada.

SAINT-HENRI ET LE SACRÉ-CŒUR

Il nous fait plaisir d'ajouter un nouveau nom à la longue liste des paroisses dont le Sacré-Cœur a pris officiellement possession.

Le dix-neuf juillet, après un triduum prêché par le R. P. Allion, M. S.-C., toute la paroisse de Saint-Henri de Lévis, réunie dans l'église, se consacrait par la voix de son pasteur au culte social du Cœur de Jésus. C'était justement la clôture des Quarante-Heures. Le Saint-Sacrement exposé depuis trois jours à la vénération publique avait préparé les âmes à cet acte de filiale soumission et ce fut dans la plus complète communauté de sentiment que tous répétèrent dans leur cœur la formule consécatoire que prononçait leur curé.

Après la paroisse ce fut le tour des familles. A midi, pendant que les cloches jetaient aux quatre coins de la paroisse leur sonore invitation à la prière, chaque chef de famille, entouré des siens, à genoux, jurait au nom de tous, fidélité, dévouement, obéissance au Christ-Roi et promettait de conserver toujours son foyer digne de l'Hôte divin qui y venait prendre ce jour-là la place d'honneur.

---

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant "la Semaine Religieuse," lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.